

Banorte lanza seguro de vida y repatriación en Michoacán

13 jul 2009

Morelia, Mich., a 13 de Julio de 2009. En apoyo y solidaridad con los migrantes michoacanos y sus familias, Grupo Financiero Banorte (GFNorte), a través de Seguros Banorte Generali, anunció hoy el lanzamiento oficial en Michoacán del Seguro de Vida y Repatriación Banorte, ya disponible en las 26 sucursales del estado.

Seguros Banorte Generali, una de las empresas líderes en la industria aseguradora en México, respalda el producto, mismo que será puesto a disposición de los familiares – padre, madre o cónyuge - de migrantes michoacanos que ya se encuentren en Estados Unidos o Canadá.

En el mediano plazo, el producto será lanzado en todos los estados de la República Mexicana a través de la red Banorte, con más de 1000 sucursales.

“Seguro de Vida y Repatriación” tiene carácter recíproco pues cubre la vida del migrante y la de su cónyuge o un hijo, cuya edad deberá oscilar entre los 18 y 59 años. Al momento del fallecimiento del migrante o del familiar asegurado, finaliza la vigencia de la póliza y Banorte pagará al beneficiario la suma asegurada contratada, que puede ser de 15 mil y hasta 50 mil pesos mexicanos.

“El Seguro de Vida y Repatriación, cubre una importante necesidad de las familias mexicanas, asegurándoles una protección económica recíproca para sus seres queridos y sobre todo, dándoles la tranquilidad de que en caso de que el migrante radicado en Estados Unidos o Canadá fallezca primero, su regreso a cualquier punto de la República Mexicana será posible de una manera digna y respetuosa, gracias al valor agregado de Repatriación, incluido en este seguro”, afirmó el Director Nacional Comercial Banca Seguros de Banorte, Lic. Juan Jesús Viteri Álvarez.

Los aspectos cubiertos en materia de repatriación del inmigrante fallecido, son:

- Traslado del cuerpo a la funeraria más cercana al lugar del fallecimiento en EU o Canadá
- Ataúd metálico
- Embalsamamiento
- Trámites consulares, de sanidad y aduanas.
- Transportación aérea y terrestre al lugar designado por los familiares en territorio mexicano para realizar los funerales
- Entrega del cuerpo a los familiares de acuerdo a lo señalado en el propio Certificado.

Este seguro, facilita los complicados trámites de repatriación de un cuerpo de Estados Unidos a México, que en ocasiones resultan imposibles de gestionar por parte de los familiares en nuestro país, sin considerar que los costos inherentes pueden oscilar entre los 3 y 5 mil dólares.

El Seguro de Vida y Repatriación evita a los deudos un fuerte gasto económico al proporcionarles la tranquilidad de que los trámites y traslado de los restos de su familiar a México correrán a cargo de Seguros Banorte Generali, a través de Grupo SEP México, empresa asociada que permite agregar este valor a los contratantes, quienes no necesariamente tienen que ser clientes de Banorte.

Cabe recordar que en materia de migración hacia Estados Unidos, México ocupa el primer lugar a nivel mundial y es el tercer país en la recepción de remesas después de China e India.

El flujo de remesas hacia México es la segunda fuente de entrada de divisas del exterior y representan en promedio cerca de 50% de los ingresos corrientes de los hogares rurales que reciben estos recursos. Para algunas entidades como Michoacán, Zacatecas, Oaxaca, Guerrero e Hidalgo representan más de 10 % del PIB estatal. En Estados Unidos radican entre 2.5 y 3 millones de michoacanos, por lo que el estado se posiciona como una de las entidades que más se beneficia por concepto de remesas.

Acerca de Banorte:

Grupo Financiero Banorte es el mayor banco mexicano de capital nacional, y es el cuarto grupo financiero más importante en México con respecto a su nivel de activos. Cuenta con más de 1,100 sucursales y 4,100 cajeros automáticos que le otorgan una cobertura nacional. Ganador del premio “El Mejor Banco del Año 2008” por la revista británica “The Banker” y el “Mejor Banco del Año en México” y “Mejor Banco en América Latina” durante 2008 por parte de Euromoney. Calificado como “Grado de Inversión” por Standard & Poor’s, Moody’s y Fitch. Disfruta de una exitosa historia de adquisiciones de Instituciones Financieras en México,

tales como Afin Casa de Bolsa, Bancentro, Banpais y Bancrecer. Y en Estados Unidos de Inter National Bank. Visite la página de Banorte en <http://www.banorte.com>